



12 Pièces

857 m²

Réf. 3400

Prix NC

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-Exclusivité : Au coeur de l'un des secteurs les plus exclusifs de la région, au calme le plus complet, bastide aixoise de plus de 850m² habitables. Villa aux prestations haut de game, proposant de spacieuses réceptions ainsi que 5 suites, un salon cinéma et une salle de fitness. L'ensemble profite d'un somptueux jardin de 12000m², plat et complanté d'agrumes, d'oliviers, lavande, rosiers... Superbe espace piscine avec pool-house (salon d'été avec cheminée, cuisine, four à pizza, barbecue, une chambre d'amis indépendante). 2 appartements de type 2 pièces viennent compléter cet ensemble. Garage 4 ...

Co-exclusivity : In the heart of one of the most exclusive areas of the Riviera, in the quietest environment, bastide aixoise of a living surface of more than 850m². Villa with high-end amenities, proposing spacious receptions and 5 suites, a cinema room and a fitness room. The whole property is set on a sumptuous garden of 12000m² and planted with citrus trees, olive trees, lavender, roses... Splendid pool area with pool house (summer lounge with fireplace, kitchen, pizza oven, barbecue, a separate guest bedroom). 2 2-room apartments complete the property. 4-car garage, 10-car parking ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

